



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29422 21/02/2018 76346

AUTOR/A: BOTELLA GÓMEZ, Ana María (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que los Premios de Innovación y Diseño en España constituyen un relevante acto de reconocimiento social, motivo por el cual el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad los convoca y promueve.

Por ese motivo, el acto de entrega de los mismos, estuvo presidido por S.M. el Rey de España, acompañado, al igual que en años anteriores, por la Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, quien, por su trayectoria profesional y por ser la Secretaria de Estado competente en la materia, es la interlocutora del Gobierno español con el sector.

Si bien el pasado 12 de febrero no figuraba ninguna actividad en la agenda pública del entonces Ministro de Economía, Industria y Competitividad, éste estuvo ocupándose de diversos asuntos relacionados con la gestión del Departamento que dirigía y que, como sabe Su Señoría, comprende las áreas de Economía y Apoyo a la Empresa, Tesoro, Comercio, Industria y PYME además de la I+D+i.

Madrid, 12 de abril de 2018